



# REDES DE PODER



**"Estos son los buenos"**

A unos días de la **elección judicial del 1 de junio**, nos cuentan que comenzaron a intensificarse los **mensajes** en los **chats de militantes de Morena**, y es que algunos

operadores medios del partido, ya empezaron a enviar algunas listas de los que, señalan, son los **candidatos "buenos"** para distintos cargos federales y locales y que ya están **"palomeados"** desde arriba. Es decir, serían estos a quienes hay que apoyar para movilizar el voto

en la **jornada electoral**. El problema es que, cruzando los diferentes **grupos y listas**, evidentemente no coinciden entre ellos, y por supuesto, eso de que ya estén autorizados de arriba, no es tal, pues nos hacen ver ni hay indicación de líderes de la cúpula, ni de la dirigencia y mucho menos de **Palacio Nacional**, por lo que, al parecer, solo se trata de estos personajes de nivel medio que quieren llevar agua a su molino o sirven a sus propios intereses. Nada de línea, al menos de momento, o si la hubiera, entre tantas versiones distintas, ni por cuál irse.

## Abusos en silencio

La magnitud del operativo **Res-titución** implementado por la **Fiscalía del Estado de México** y el volumen de denuncias por despojo, terminaron por exhibir no solo la existencia de redes organizadas que lucran con la propiedad ajena, sino también una deuda institucional con las víctimas que, durante años, enfrentaron estos **abusos en silencio** o sin respuesta, una lamentable herencia de la administración de **Alfredo del Mazo**. Que hoy se recupere un predio habitado por una mujer de 102 años o se desactive una gasera clandestina instalada en casa ajena, no habla únicamente de eficacia operativa, sino de omisiones históricas que permitieron que estas estructuras prosperaran al amparo de complicidades políticas y legales. La intervención es necesaria y oportuna, pero también tardía para cientos de personas que **perdieron su patrimonio** sin que nadie respondiera, hasta hoy.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



3

20/05/2025

OPINIÓN



CÁMARA DE  
DIPUTADOS  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL